

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 21/MKT/VIII/2017

MNC Sekuritas Resmikan *Point of Sales* ke-92 di Sumedang **Peresmian Galeri Investasi BEI Institut Manajemen Koperasi Indonesia (IKOPIN)**

SUMEDANG—Mengawali bulan Agustus 2017, PT MNC Sekuritas telah melakukan peresmian 3 *point of sales* di beberapa universitas dan sekolah tinggi/ institut. Sebelumnya, MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi (GI) Bursa Efek Indonesia (BEI) di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Indonesia Jakarta pada hari Kamis, 3 Agustus 2017.

Beberapa hari kemudian, MNC Sekuritas meresmikan GI Syariah BEI di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Salatiga pada hari Senin, 7 Agustus 2017. Tidak lama berselang, MNC Sekuritas kembali meresmikan Galeri Investasi BEI di Institut Manajemen Koperasi Indonesia (IKOPIN) pada hari Selasa, 8 Agustus 2017.

Dengan peresmian GI BEI IKOPIN tersebut, MNC Sekuritas telah memiliki total *point of sales* sebanyak 92 poin secara nasional.

Adapun seremoni peresmian ditandai dengan pengguntingan pita Galeri Investasi dan penandatanganan piagam kerjasama oleh Rektor IKOPIN Dr(HC). Ir. Burhanuddin Abdullah, MA, *Vice President - Senior Researcher* BEI Djoko Saptono, dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan keseriusannya dalam memberikan edukasi bagi kalangan mahasiswa. “Saya percaya bahwa reformasi di dunia pasar modal harus dimulai dari generasi muda. Pola pikir dan keterampilan berinvestasi dibentuk sejak dini,” ujarnya.

Untuk itu, lanjutnya, MNC Sekuritas tetap agresif memperluas jaringannya pada kuartal III-2017, terutama di universitas dan sekolah tinggi. Bahkan, pihaknya menyelenggarakan GEMESIN Dance Competition, khusus bagi mahasiswa/i mitra Galeri Investasi BEI MNC Sekuritas.

“Kami sedang gencar memasarkan Gerakan Menabung Saham (GEMESIN). Ini merupakan dukungan kami terhadap Program Yuk Nabung Saham (YNS) yang terus disosialisasikan oleh Bursa Efek Indonesia supaya masyarakat bergerak dari *saving society* ke *investing society*.” Katanya.

Menurut Susy, cara termudah untuk meningkatkan *awareness* di kalangan anak muda adalah melalui musik dan tari. Itulah sebabnya MNC Sekuritas mengadakan GEMESIN Dance Competition bulan Agustus hingga November 2017 untuk memberikan kesempatan unjuk bakat mahasiswa/i Galeri Investasinya. Selain itu, juga meningkatkan kesadaran mereka akan pentingnya disiplin berinvestasi secara rutin.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 21/MKT/VIII/2017

Dari aspek jumlah nasabah, MNC Sekuritas juga mencatatkan pertumbuhan signifikan, terutama sejak diluncurkannya aplikasi perdagangan saham online MNC Trade New pada tanggal 5 Agustus 2016 lalu. Tepat setahun sejak peluncuran MNC Trade New, total nasabah MNC Sekuritas secara nasional bertumbuh 85% dari sebelumnya 13.500 nasabah menjadi 25.000 nasabah.

Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Sekuritas berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com